



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt

Münchener Stadtbibliothek

MK
MÜNCHNER KAMMERSPIELE

LAUT
GEGEN
BRAUNTÖNE

Die Kampagne der
Landesjugendring
München
gegen Rassismus,
Stigmatisierung und
Menschenverächtlichkeit.
www.laut-gegen-brauntoene.de

Pressemitteilung

14.03.2013

PASTINAKEN RAUS zeigt:

„Blut muss fließen“

Dokumentarfilm von Thomas Kuban und Peter Ohlendorf

Mittwoch, 20. März

14:00 Uhr

**Vortragssaal der Bibliothek im Gasteig
für Schulklassen und andere Interessierte**

Eintritt frei

Anmeldung über: fachstelle@muenchen.de oder persönlich vor Ort

Mehrere Jahre lang hat der Journalist Thomas Kuban undercover in der deutschen und europäischen Nazi-Szene recherchiert und über 40 Rechtsrock-Konzerte mit versteckter Kamera gefilmt. Seine Aufnahmen dokumentieren ein erschreckendes Ausmaß an Radikalität und Gewaltbereitschaft. Kuban musste dabei immer wieder feststellen, dass Behörden und politisch Verantwortliche eher dazu tendieren, wegzusehen und zu verharmlosen, statt sich engagiert gegen Nazis einzusetzen. Er dokumentiert aber auch erfolgreiche Gegenwehr.

Im Anschluss an die Vorführung steht Peter Ohlendorf, der Regisseur des Films, für eine Diskussion zur Verfügung.

Die Veranstaltung gehört zum **Rahmenprogramm** der **Ausstellung PASTINAKEN RAUS**, die Teil der Kampagne „**Laut gegen Brauntöne**“ der Stadt München ist. PASTINAKEN RAUS ist noch bis zum 21. März 2013 im Gasteig (Glashalle, 1. OG) zu sehen. Das Rahmenprogramm wurde von der Färberei – Kreisjugendring München-Stadt in Kooperation mit der Münchner Stadtbibliothek und den Münchner Kammerspielen realisiert.

Weitere Infos unter www.pastinaken-raus.de

Redaktioneller Hinweis:

Bitte veröffentlichen Sie in Ihrer Berichterstattung auch den folgenden Satz:

„Es gilt der Einlassvorbehalt wie auf www.laut-gegen-brauntoene.de veröffentlicht.“

Kontakt:

Antje Henkel-Algrang, Die Färberei, Tel.: 089-62269274, E-Mail: a.henkel-algrang@kjr-m.de